
Subject: 1 Jahr Propezia Fazit
Posted by yaren27 on Wed, 05 Mar 2008 12:19:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Seit nunmehr genau einem Jahr und einer Woche behandel ich den schleichenden,
anlagebedingten Haarverlust. Therapierte ich anfänglichst noch mit Fin und Minox, setzte ich
Regaine nach 3 Monaten ab, da ich starke Schuppen und geschwollene Augen bekommen hab,
also blieb ich bei der täglichen Dosierung Fin. Des weiteren gab ich das Rauchen auf und began
mit konsequentem Sport.

... um festzustellen, das ich mir das alles auch hätte sparen können. Ziemlich ärgerlich, da ich
die Haare stets bis zum Ohr trage. Sie sind nunmehr so dünn geworden sind, das ich sie jetzt
abschneiden werde, da ich auf keinen Fall aussehen will wie Otto.

Setze Propecia jetzt also ab. Keine Statuserhaltung und schon gar kein Neuwuchs- der Versuch
war es trotzdem wert.

Abschließend noch einen Hinweis an alle Forum User und vor allen Dingen an die Newbies sich
von solchen Panik verbreitenden Werbungen und  Kampagnen, wie z.B. ich sie grade auf der
linken Bildschirmseite sehen kann- "ActivM" "der Albtraum beginnt"...nicht einschüchtern zu
lassen. :  Solche  Kampagnen schüren nur die Panik der betroffenen Männer vor Haarverlust
und das dient in erster Linie dazu Kasse zu machen. Haarverlust ist halt eine ziemlich männliche
Angelegenheit, aber schwer natürlich.

Auf bald,
Yaren(28)
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